

Natrium und Salz

- Zombifizierung der Menschheit - Schwarze Magie

Sophia Swaruu (Yazhi)

Autor
Cosmic Agency, Gosia
Veröffentlicht
14.04.2022

Original Video :<https://youtu.be/iTGggdETNSs>

Übersetztes Video (Deutsch):

Ursprünglich auf Spanisch - Februar 22, 2022

Yazhi: Ich sehe Dinge, ich schlafe nicht wirklich, mein Körper schon, aber ich bleibe auf anderen Ebenen bei Bewusstsein. Ich habe Visionen, die ganze Zeit. Sie sind nicht immer relevant.

Ich sehe Salz. Ich sehe, wie Menschen auf der Erde mit Salz angegriffen werden. Salz in verschiedenen Formen oder chemische Verbindungen, die aus Salz gewonnen werden, das nicht die Art von Salz ist, die ihr Nervensystem, insbesondere ihr Gehirn, braucht, so dass sie einen Mangel an Natrium des richtigen Typs haben, was den menschlichen Geist für Parasitierung und "Zombifizierung" öffnet.

Ein Zombie, wie er in Haiti genannt wird, wird erschaffen, indem man eine Person mit Hilfe von "schwarzer Magie" (alles, was sie ausmacht, ist kompliziert) an den Rand des unumkehrbaren Todes bringt. Die Ärzte erklären eine Person für tot und kurz davor, sie zu begraben, aber sie befindet sich in einer Art magischer "Stasis" (die Magie ist echt, aber nicht wie bei Harry Potter, obwohl es auch davon etwas gibt).

Ich sehe die "Vision", dass die schwarze Magie zumindest zum Teil aus Substanzen besteht, die den Körper entschlacken. Er bleibt in einem Zustand geringer Ausbreitung bzw. Übertragung von Nervenimpulsen.

In Afrika und Haiti, wo die Zombifizierung von Menschen bis heute üblich ist, werden die Menschen, die von ihren Verwandten zum Sterben zurückgelassen werden, weggebracht, wo sie als Sklavenarbeiter eingesetzt werden, meist in Plantagen aller Art, vor allem für "Drogen" (wieder Vision).

Und es ist nicht der klassische Zombie wie in den Filmen, bei dem es sich um ein verwestes Wesen handelt, das von einer niederen astralen Entität beseelt wird, die nie als Mensch inkarniert war und deshalb nicht merkt, dass sie kein "Mensch" ist und sich reinigen und waschen muss.

Dieser Zombie ist buchstäblich ein "lebender Toter". Sein Körper ist lebendig, aber sein Seelenbewusstsein ist auf einem Minimum, es hat sich zurückgezogen und der Körper ist nur noch "lebendig" in einem Zustand mit ausgedehnten Gehirn- und Nervenschäden.

Gosia: Also wie im tiefen Koma, aber manipulierbar und gehfähig?

Yazhi: Diese Art von Zombie muss also noch gefüttert werden.

In Haiti heißt es, dass ein solcher Zombie, der manipulierbar ist und gehen kann, ja, der nur einfache Befehle von denen erhält, die ihn mit schwarzer Magie kontrollieren, niemals Salz in seiner mageren Ernährung bekommen darf, die aus "Lebensmitteln" besteht, die aus Elementen mit einem Minimum an Natrium bestehen oder bei denen alles Natrium entfernt wurde.

Natrium ist ein Element, ohne das das Nervensystem nicht funktionieren kann, weil es das elektrische Übertragungspotenzial für die Nervenzellen liefert. Körper sind elektrisch, sie funktionieren nicht mit Kalorien, alles ist elektrisches Potenzial und sein Zusammenspiel von Übertragungs- und Rückhaltespannungen zwischen den Zellen. Wenn das System zusammenbricht, kommt es zu einem Krankheitsprozess. Alle Arten von Krankheiten, je nachdem, wo das elektrische Problem liegt.

Denn alles ist psychosomatisch, ein Prozess des Bewusstseins, der sich manifestiert, der gerinnt, der Energie zu etwas Greifbarem namens Materie verdichtet, und zwar durch energetische Knotenpunkte, wie in Mechanics of Manifestation erklärt.

Du kontrollierst also das Natrium im Körper, insbesondere den Natrium-Kalium-Zellpumpeneffekt, und du kontrollierst den elektrischen Impuls und das elektrische Übertragungspotenzial eines Körpers. Und du kontrollierst, wo oder wie viel Frequenz des elektrischen Stroms erreicht werden kann, indem du das Natrium-Übertragungspotenzial, das im Körper vorherrscht, veränderst.

Um auf die haitianischen Zombies zurückzukommen: Wenn ein "kontrollierender" Zauberer keine Verwendung mehr für seine Zombies hat, oder wenn er das Gefühl hat, dass ihn jemand mit ihnen findet, wer auch immer das ist, sagen wir mal "Behörden", dann gibt dieser Zauberer jedem Zombie Nahrung mit Natrium, oder er gibt ihnen eine Handvoll Meersalz in die Hand und befiehlt ihnen, es zu essen.

Es heißt, dass sie dann allmählich aus der Trance, der Lethargie oder der Stasis erwachen, und zwar ziemlich schnell, innerhalb von Minuten oder Stunden, die Texte geben das nicht an. Der Betroffene, der das Bewusstsein wiedererlangt und sich immer noch in einem Zustand großer Verwirrung befindet, irrt durch die Gegend, durch die Straßen, bis er wieder zu Bewusstsein kommt. Manchmal wird er bereits von der Polizei aufgegriffen, weil er sich verlaufen hat, oder er wird für "betäubt" oder "betrunken" gehalten. Dann wird er identifiziert und trifft schließlich auf seine Verwandten. Ich denke schon.

Momentan enthält das industrielle Speisesalz in allen Ländern Natriumfluorid. Natriumfluorid neutralisiert das Salz und verändert sein elektrisches Übertragungspotenzial in einen bestimmten Frequenzbereich, über den die Kontrolleure bereits verfügen, die wiederum ihre schwarzmagische Gedankenkontrolle mit verschiedenen Systemen oder Methoden auferlegen, sei es durch Massenmedien oder direkte schwarze Magie.

Natriumfluorid ist in praktisch allen industrialisierten Lebensmitteln enthalten. Nicht nur in Zahnpasta. Wir finden auch Mononatriumglutamat in großem Umfang, das Neuronen entmyelinisiert, indem es ihr Depolarisationspotenzial in den Axonen senkt und so die elektrische Übertragung im Allgemeinen behindert. Im Grunde ist Mononatriumglutamat so, als würde man die Isolierung eines elektrischen Kabels entfernen oder verdünnen, was zu Lecks und Kurzschlüssen führt.

In verarbeiteten Lebensmitteln finden wir eine Reihe von salzhaltigen chemischen Verbindungen, die ebenfalls die Übertragungsfrequenz und das elektrische Potenzial des Nervensystems des menschlichen Körpers verändern.

Da die elektrische Energie des menschlichen Körpers auf "Mikrofrequenzen" basiert und mit anderen Technologien wie elektromagnetischer Strahlung und jetzt auch Impfungen gekoppelt ist, und dieses ganze System durch den Mangel an der richtigen Art von Salz verändert wird, erklärt sich der "Zombie"-Effekt, zumindest für mich, aus einem bisher unbekanntem Blickwinkel.

Bedenke, dass ich das alles von der astralen Seite aus gesehen habe.

Natrium ist gut und notwendig. Es ist nicht wahr, dass es den Blutdruck aufgrund von Flüssigkeitseinlagerungen und anderen biochemischen Prozessen ansteigen lässt. Ich sehe diese Verteufelung von Salz als Teil der Kontrolle über das Natrium der Erde, um die Massen zu zombifizieren oder zu verdummen.

Man sollte Meersalz, echtes, reines oder rein mineralische Salzderivate wie Himalaya-Salz und Ähnliches zu sich nehmen. Nicht-industrielles Salz. Und der Konsum von fluoridiertem Salz sollte auf jeden Fall vermieden werden. Es gibt Mineralsalz aus Bergwerken, im Grunde genommen altes Meersalz. Es ist meiner Meinung nach nicht so gut wie das Meersalz, aber wenigstens ist es nicht fluoridiert.

Robert: Kochst du mit Meerwasser?

Yazhi: Wenn es rein ist, ja, aber ich finde, dass das unbehandelte, das man in Reformhäusern bekommt, ausreicht.

Gosia: Ja, die Leute wissen schon über Meersalz im Vergleich zu Industriesalz Bescheid, aber sie wissen nichts von der Zombifizierung, die du erwähnt hast. Das ist neu, wow.

Yazhi: Ich sehe einen Zusammenhang zwischen Salz, Industriesalz, das die mögliche elektrische Frequenz des zentralen Nervensystems moduliert, Natriumfluorid, einer anderen Art von verändertem Salz, mit der geistigen Lethargie, in der sich die Menschheit befindet, vor allem in Bezug auf die Pandemie.

Wie bereits bekannt, wird Natriumfluorid verwendet, um die Menschen in den Schlaf zu wiegen, um sie gefügig und unterwürfig zu machen. Das ist ein Teil der Zauberei, von der ich spreche, der Schwarzen Magie. Denn hier gibt es Schwarze Magie. Ich sehe sie, sie benutzen sie!

Robert: Der Zombie hat also immer noch das gleiche Bewusstsein wie vorher, nur mit weniger Verbindung zum Körper, richtig? Das bedeutet nicht, dass ein astrales, parasitäres Wesen eingedrungen ist? Denn du sagst, wenn du ihnen etwas Salz gibst, kehren sie in ihren vorherigen Bewusstseinszustand zurück.

Yazhi: Astralparasiten, ja, ein bisschen von allem, denn die Veränderung der Frequenz des bioelektrischen Prozesses eines Körpers macht ihn anfällig für Parasitierung.

Gosia: Wow, okay, ja. Das macht sehr viel Sinn. Kollektive globale schwarze Magie. Klar, wenn sie in kleinen "Zeremonien" eingesetzt wird, warum sollte sie dann nicht

auch im kollektiven Maßstab funktionieren?

Yazhi: Sie benutzen es, und ich weiß, dass sie es benutzen, weil ich bemerkt habe, dass die Rabbiner etwas namens Pulsa Denura benutzen, von dem sie sagen, es sei kein Ritual, aber es ist ein Ritual. Pulsa Denura ist nur schwarze Magie, die als "göttlicher Wille" getarnt ist.

Robert: Und was ist der eigentliche Zweck? Die Bevölkerung weiter zu verblöden?

Yazhi: Die Kontrolle über die Massen mit dem Ziel der globalen Entvölkerung, um das große Erwachen zu verhindern.

Gosia: Was ist Pulsa Denura?

Yazhi: Pulsa Denura ist ein Ritual (obwohl die Rabbiner sagen, dass es das nicht ist), bei dem zehn heilige Männer, reine Rabbiner, die alle Familie und Kinder haben müssen, alle über 40 Jahre alt sind und nach genau drei Tagen Fasten beten und Passagen aus einem ihrer geheimen Bücher lesen, die mit der Kabbala verbunden sind oder aus der Kabbala stammen, als "versteckte Texte", in denen sie um göttliches Eingreifen bitten, um eine Person oder eine Situation zu behandeln. Und demjenigen, der um Pulsa Denura bittet, ein Ende des Problems, die Beseitigung dieser Person oder die Lösung des betreffenden Problems zu ermöglichen.

Die Rabbiner müssen einen reinen Geist und eine reine Tradition haben, und das, worum sie bitten, muss kurz und klar sein, denn sie bitten um göttliches Eingreifen und darum, dass Gott über eine Person (oder eine Situation) urteilt. Wenn Gott sieht oder erkennt, dass das, worum sie bitten, nicht gerechtfertigt ist, weil sie zum Beispiel eine Person fälschlich beschuldigt haben, wird die Pulsa Denura auf die zehn Rabbiner zurückfallen und ein Fluch fällt auf sie und ihre Familien für vier Generationen. Das heißt, dass alles, was die zehn "reinen" Rabbiner gegen etwas oder jemanden verlangen, wenn es rückgängig gemacht wird, für vier Generationen auf ihnen lastet. Sie sollten also sehr vorsichtig mit dem sein, worum sie bitten.

Sie sagen, es sei kein Ritual, aber mir ist klar, dass es eines ist, seit sie Blutopfer von weißen Hühnern verwenden, um ihr Ritual zu "verbessern". (Wer sagt, dass es nicht von anderen Tieren und Menschen kommt?!).

Es heißt, dass die Pulsa Denura kein Ritual ist und die Macht Gottes beschwört. Für jemanden, der das von außen beobachtet, hat es jedoch einen deutlichen Beigeschmack eines "satanischen" Rituals. Ich sehe nicht, dass damit Gottes Gericht und sein göttliches Eingreifen beschworen wird.

Es ist eher die gleiche Geschichte, in der Gott Jahwe rituelle Opfer, Sündenböcke (d.h. die Tötung eines Jungen anstelle deines Sohnes) verlangt und schließlich angeblich seinen eigenen Sohn Jesus zum Opfer schickt, damit sein Märtyrertod die Erbsünde der Menschheit sühnt und damit die Seelen aller rettet, die ihm folgen. Ergo: Sie benutzen Rituale.

Gosia: Du hast gesagt: "Sie benutzen sie, und ich weiß, dass sie sie benutzen, weil ich bemerkt habe, dass die Rabbiner etwas benutzen, das Pulsa Denura heißt". Aber was hat die schwarze Magie, die die Kontrolleure benutzen, mit der Tatsache zu tun, dass die Rabbiner es tun? Wie kommst du auf diese Verbindung?

Yazhi: Die Rabbiner sind die Hohepriester des Judentums. Es ist eine ägyptische

Basis, eine kabalische Basis. Sie sind Teil des Illuminatensystems. Und wenn die Rabbiner selbst in der Lage sind, all das mit der Pulsa Denura zu tun (was funktioniert), dann stell dir vor, was die regressiven hohen Kontrolleure der Illuminaten tun können. Es ist einfach logisch. Sie tun es. Sie beschwören alle möglichen "niederen astralen" Wesenheiten und wer weiß was noch, um ihre Ziele zu erreichen.

Deshalb sage ich das alles, deshalb versichere ich, dass die Menschen unter schwarzer Magie stehen, die durch elektromagnetische Frequenzen unterstützt wird, die wiederum durch die Körper-Natrium-Kontrolle verstärkt werden.

Gosia: Danke, ich verstehe. Und du hast das in der astralen Vision gesehen, ja? Das Natrium und die Zombies?

Yazhi: Ja. Ich hatte das gestern Abend, als ich eingeschlafen bin, gar nicht im Kopf. Ich habe es als Ganzes gesehen. Wie ich dir schon sagte, habe ich eine Menge astraler Aktivitäten.

Höher oben macht es Sinn, es ist eine Erneuerung der Erde. weiter oben ändert sich alles, je nachdem, wo du bist, wer du bist, deine Frequenz bestimmt die Person und umgekehrt. Alles ist Frequenzkompatibilität. Aber in diesem Prozess werden viele sterben, und das lässt sich jetzt nicht vermeiden.

Gosia: Beachte aber auch, dass jetzt auf der ganzen Welt viele Proteste geschehen (ich spreche nicht nur von Truckern). Jemand hat mich gefragt, ob du das auch siehst, wie die Menschheit rebelliert.

Yazhi: Ja.

Robert: "Rebellieren" sie oder werden sie manipuliert?

Gosia: Sie rebellieren. Sie protestieren. Sie gehorchen nicht.

Yazhi: Beides in großem Ausmaß, so dass es schwer zu erkennen ist, wer kontrollierte Opposition ist und wer nicht. Einige, wie die Trucker, haben vielleicht als kontrollierte Opposition angefangen und sind dann außer Kontrolle geraten.

Sie haben jedoch bereits damit gerechnet, dass es einigen und großen Widerstand geben wird. Die Kontrolleure sind sehr stark, vor allem, wenn es darum geht, falsche Realitäten für die Menschen zu schaffen. Im Grunde genommen basiert die menschliche Gesellschaft, die Geschichte und die Wissenschaft, auf nichts, auf Lügen und Luftschlössern.

Denke auch daran, dass die Proteste und dergleichen Szenarien für falsche Flaggen und für die Einschleusung von Agenten sind, um eine friedliche Demonstration in Richtung einer gewalttätigen zu bewegen, mit dem Ziel, dass die öffentliche Unterstützung für die Demonstration, die friedlich begann, zusammenbricht.

Das Einzige, was hier zählt, ist der Kampf um die eigene Seele und auf persönlicher Ebene mehr als alles andere. Das ist der Punkt, an dem gewonnen oder "verloren" wird. In dem Moment, in dem sie daraus einen Krieg machen, Volk gegen Kabbalen, haben sie verloren. Denn Kriege jeglicher Art, ob mit Waffen oder mental, gibt es nur, wenn es Gegner gibt.

Es geht nicht darum, die Kabalen an sich, zu "besiegen", sondern sich darauf zu konzentrieren, aufrichtig und im Einklang mit sich selbst zu sein. Du musst nur den Interessen deiner Seele folgen und nicht denen des Matrix-Kollektivs, das von den Kabalen kontrolliert und manipuliert wird.

Sie müssen dem folgen, was sie für richtig halten und was sie als Realität wahrnehmen. Wenn sie also protestieren wollen, soll es so sein. Massenhafter Ungehorsam ist jedoch die richtige Reaktion, um Regierungen massenhaft zu ignorieren. Aber da es nicht genügend Menschen gibt, die die Regierungen massenhaft ignorieren, sehe ich es als legitim an, zu jeder Methode zu greifen, die sie für möglich halten, außer nichts zu tun, die Hände zu falten und zu gehorchen. Das niemals.

Gosia: Und wenn der Widerstand und der Kampf gegen die Kabalen das ist, was man als aufrichtig und im Einklang mit der eigenen Seele empfindet?

Yazhi: Dann sollte man das tun. Vergiss das nicht: Keine Clowns, kein Zirkus

Deshalb haben wir immer gesagt, dass ihr alles sehen, lesen und hören solltet, was in eurer Reichweite ist, damit ihr euch daraus ein persönliches Kriterium über die Natur der Wirklichkeit bilden könnt, auf das jeder sein Leben gründet. Dabei solltet ihr immer im Hinterkopf behalten, dass ihr euch nicht an Gedankensysteme binden solltet, auch wenn sie euch angenehm sind, und immer die nötige Flexibilität haben, um neue Ideen anzunehmen und die bisherigen zu verwerfen, wenn sich die Dinge entwickeln.

Und selbst wenn sie im Kampf sterben, wenn es das ist, was sie wollen, ist das ein Sieg, weil sie ihren Prinzipien treu waren, ergo ihrer Seele treu. Das macht ihre Inkarnation lohnenswert.

Robert: Aber um deinen Prinzipien treu zu bleiben, reicht es doch aus, zu sagen: "Ich bin nicht einverstanden".

Yazhi: Das hängt von der Bewusstseinsstufe jeder Person ab und von den Fähigkeiten, die sie hat. Menschen, die das Gefühl haben, keinen Einfluss auf andere zu haben, wie viele Sternsamen, die nicht einmal von ihren Familien beachtet werden, müssen nur sich selbst treu bleiben und schon haben sie ihre "Arbeit" getan und ihren Lebenszweck erfüllt.

Aber eine Person mit größerer Verantwortung, wie du selbst, sollte im Rahmen ihrer Möglichkeiten den Kampf auf direktere Weise fortsetzen, da ihre "Macht" oder ihr Einflussbereich oder was auch immer viel größer ist.

Eine Person, die das Gefühl hat, keine Macht zu haben, hat sie über sich selbst, und das ist eine Menge. Das ist es, worum es geht. Euren Seelen treu zu sein. Sie zu bewahren und nicht zuzulassen, dass sie einem weggenommen werden, sei es durch Gedankenkontrolle oder Impfstoffe oder waffenfähiges Natrium. Wenn sie nicht in der Lage sind oder das Gefühl haben, dass sie nichts zum Kampf beitragen können, können sie immer etwas beitragen. Zerbrochene Schuhe, zerbrochene Schuhe... wenn sie nur sich selbst, ihre Seelen retten, ist das genug, dafür sind sie da.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:
☆ YouTube: <https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatuu>
☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatuu>

Author

Cosmic Agency, Gosia

Published

April 14, 2022

Sodium and Salt - Zombification of Humanity - Black Magic - Sophia Swaruu (Yazhi)

Originally in Spanish - February 22, 2022

Yazhi: I see things, I don't really sleep, my body does but I remain conscious on other planes. I have visions, all the time. They are not always relevant.

I see salt. I see people on Earth being attacked with salt. Salt in various forms or chemical compounds, derived from salt, that end up not being the type of salt their nervous system, especially brain, needs, being left with a deficit of sodium of the correct type, which opens the human mind to parasitization and 'zombification', mind control, closing them off from seeing what is obvious.

A zombie, as it is known in Haiti, is created by bringing a person to the brink of irreversible death with the use of 'black magic' (everything that makes it up, complicated). Where doctors declare a person dead, and on the verge of being buried, but they are in a kind of magical 'stasis' (the magic is real, but not like in Harry Potter, although there is some of that too) and that is when, as other people leave, the magician (sorcerer) 'recovers' the body and partially "awakens" it.

I see 'vision' that at least in part that black magic composes or is composed of substances that de-salify the body. Remaining in a state of low propagation, or transmission, of nerve impulses.

In Africa, and Haiti, where the zombification of people is common to this day, the people who are left for dead by their relatives, are taken away, where they are used as slave labor, mostly in plantations of all kinds, especially 'drugs' (vision again).

And it is not the classic zombie like in the movies, where it is a putrefied being animated by an entity of the lower astral that has never been incarnated as a human, therefore it does not realize that it is not a "human" and that it is necessary to clean and wash itself, nor is it aware that its body is falling apart.

This zombie is literally a 'living dead'. Its body is alive but its soul consciousness is at a minimum, it has withdrawn, and the body is only "alive" in a state of extensive brain and nerve damage.

Gosia: As in deep coma then but manipulable and walking?

Yazhi: So this kind of zombie must still be fed.

It is said in Haiti that a zombie of this kind, manipulable and walking, yes, that only receives simple orders from those who control it with black magic, should never be given any salt in its poor diet, composed of 'food' made of elements with a minimum of sodium or where all sodium has been removed.

Sodium is an element without which the nervous system cannot function because it is what provides the electrical transmission potential to the nerve cells. Bodies are electrical, they do not function on calories, everything is electrical potential and its interaction of transmission and retention voltages between cells. If the system decays, you enter a disease process. All types, depending on where the electrical problem is.

Because everything is psychosomatic, a process of consciousness that manifests, that curdles, that agglomerates energy into something tangible called matter, this by energetic nodes as explained in Mechanics of Manifestation.

So, you control the sodium in the body, specifically the sodium-potassium cellular pump effect, and you control the electrical impulse and electrical transmission potential of a body. And you control over where or how much frequency of electrical current can be achieved by changing the sodium-type transmitting potential that predominates in the body.

Going back to the Haitian zombies, when a 'controlling' sorcerer has no more use for his zombies, or when he feels that someone will find him with them, whoever they are, let's say 'authorities', then what this sorcerer will give each zombie is food with sodium, or give them a handful of sea salt in their hand and order them to eat it.

It is said that it is there when they progressively wake up from that trance, from that lethargy or stasis, quite fast in a matter of minutes or hours, the texts do not specify. And the subject, regaining consciousness, still in a state of high confusion, will wander through the countryside, through the streets, until he recovers more or enough consciousness, sometimes already being caught by the police for being lost, or taken for being 'drugged' or 'drunk'. And from there he gets identified and that is when he finally meets with his relatives. I guess.

Right now industrial table salt in all countries contains sodium fluoride. Sodium fluoride neutralizes the salt, and changes its electrical transmission potential to a specific frequency range, which the controllers already have, who in turn impose their black magic mind control on them using multiple systems or methods, from mass media, or direct black magic.

Sodium fluoride is present in basically all industrialized foods. Not only in toothpastes. We also find the large scale presence of Monosodium Glutamate which demyelinates neurons by lowering their depolarization potential in their axons, hindering electrical transmission in general. Basically what Monosodium Glutamate does is like removing or thinning the insulation of an electrical wire, causing leaks and short circuits.

From there we find a number of saline chemical compounds in processed foods that also alter the transmission frequency and electrical potential of the human body's nervous system.

So, since the electrical energy of the human body is based on 'micro frequencies' and coupled with other technologies such as electromagnetic radiation and now inoculations, and this whole system is altered by the lack of the right kind of salt, the 'zombie' effect, at least for me, is explained from an angle never seen before.

Keep in mind that I saw all this from the astral side.

Sodium is good and necessary. It is not true that it causes blood pressure to rise due to fluid retention and other biochemical processes. I see this demonizing of salt as part of the control over the sodium of the Earth in order to zombify or stupidity the masses.

One should take sea salt, real, pure, or pure mineral derivatives of salt such as Himalayan salt, and the like. Non-industrialized salt. And fluoridated salt consumption should be avoided at all costs. There is mineral salt from mines, basically Old Sea Salt. It is not as good as the sea one in my opinion, but at least it is not fluoridated.

Robert: Cooking with sea water?

Yazhi: If it is pure yes, but I feel that the unprocessed one you get in health food stores is enough.

Gosia: Yes, people already know about sea salt vs. industrial salt, but they don't know about the zombification you mentioned. That is new, wow.

Yazhi: I see a connection between salt, industrialized salt that modulates the possible electrical frequency of the central nervous system, sodium fluoride, another kind of altered salt, with the mental lethargy in which humanity finds itself, especially with regard to plandemic.

As is already known, sodium fluoride is used to lull people to sleep, to make them docile, and submissive. This is part of the sorcery I am talking about, of the Black Magic present. Because there is Black Magic here. I see it, they use it!

Robert: So in the zombie... it is still the same consciousness as before but with less connection in the body, right? It doesn't mean that some astral parasitic entity has entered? Because you say that by giving them some salt, they return to their previous state of consciousness.

Yazhi: Astral parasites, yes, a little bit of everything, because the modification of the frequency of the bioelectric process of a body makes it conconde to parasitization.

Gosia: Wow, okay yes. It makes a lot of sense. Collective global black magic. Sure, if it is used in small "ceremonies", why wouldn't it work on the collective scale?

Yazhi: They use it, and I know they use it because I noticed that the rabbis use something called Pulsa Denura which they say is not a ritual, but ritual it is. Pulsa Denura is just black magic disguised as "divine will".

Robert: And what is the ultimate purpose? To further idiotize the population?

Yazhi: Control of the masses with a view to global depopulation to avoid the great awakening.

Gosia: What is Pulsa Denura?

Yazhi: Pulsa Denura is a ritual (although the rabbis say it is not) where ten holy men, pure rabbis, all having to have families and children, all over 40 years old, and after exactly 3 days of fasting, pray and read passages from one of their secret books, connected to the Kabbalah or from the Kabbalah, as "hidden texts", where they ask

for divine intervention to judge a person or a situation. And give an end to the problem, elimination of that person or resolution of the problem in question, in favor of the one who asks Pulsa Denura.

The rabbis must be pure of mind and tradition, and what they ask for must be concise and clear, because they are supposed to be asking for divine intervention, and for God to judge a person (or circumstances-situation), and if God sees or realizes that what they ask for is not justified by falsely accusing a person for example, the Pulsa Denura will be reversed to the ten rabbis and a curse will fall upon them and their families for four generations. That is to say that whatever the ten "pure" rabbis ask against something or someone, if it is reversed they will have it on them for four generations. So they should be very careful with what they ask for.

They say it is not a ritual, however I realized that it is, from the moment they use blood sacrifices of white chickens to "enhance" their ritual. (Who says not from other animals and people?!).

It is said that the Pulsa Denura is not ritual and that it invokes the power of God. However, from someone observing this from the outside, it has a clear tinge of even 'satanic' ritual. I don't see it as invoking God's judgment, and his Divine intervention.

It is more of the same story of God Jahweh asking for ritual sacrifices, scapegoats (which is killing a boy instead of your son) and ultimately supposedly sending his own son Jesus to sacrifice, so that his martyrdom would atone for the original sin of mankind, thereby saving the souls of all who follow him. Ergo: They use rituals.

Gosia: You said: "They use it, and I know they use it because I noticed that the rabbis use something called Pulsa Denura". But what does the black magic the controllers use have to do with the fact that the rabbis do it? Why did you make this connection?

Yazhi: Rabbis are high priests of Judaism. It is Egypt base, Cabal base. It's them, they are part of the Illuminati system. And just if the rabbis themselves are able to do all that with the Pulsa Denura (which works) imagine what the regressive Illuminati high controllers can do. It's just logical. They do it. They invoke all sorts of 'lower astral' entities, and who knows what else, to accomplish their purposes.

That is why I say all this, that is why I assure that people are under black magic aided by electromagnetic frequencies, in turn enhanced by body sodium control.

Gosia: Thank you, I understand. And you have seen this in the astral vision, yes? The sodium and zombies?

Yazhi: Yes. I didn't even have this in mind last night when I fell asleep. I saw it as a whole. As I told you, I have a lot of astral activity.

Higher up it makes sense, it's a renewal of the Earth. Higher up everything will change according to where you are, who you are, your frequency defines the person and vice versa. Everything is frequency compatibility. But in the process many will die, and that cannot be avoided now.

Gosia: But also note that there are many protests happening now all over the world (I am not just talking about truckers). Someone asked me if you are seeing this, how humanity is rebelling.

Yazhi: Yes.

Robert: Do they "rebel" or being manipulated?

Gosia: They rebel. They protest. They do not obey.

Yazhi: Both on a large scale, making it hard to see who is controlled opposition and who is not. Some, like the truckers, may very well have started out as controlled opposition that then got out of hand.

However, they have already contemplated this, that there will be some and great opposition. The controllers are very strong, especially creating false realities for the people. Basically human society, history and science, is based on nothing, on lies and castles of cards.

Also remember that the protests and such are scenarios for false flags and for the introduction of agents to move a peaceful demonstration in the direction of a violent one, with a view to the collapse of public support for the demonstration that began peacefully.

The only thing that counts here is the struggle for one's own soul and on a personal level more than anything else. That is where this is won or 'lost'. The moment they have made this a war, People-vs.-Cabal, they lose. Because wars of all kinds, from weaponized to mental ones, only exist when there are opponents.

It is not even a matter of 'beating' the Cabal, per-se, but of focusing on being genuine and in accord with yourself. All you have to do is follow the interests of your soul, not those of the Matrix collective controlled and manipulated by the Cabal.

They must follow what they believe is right and what they perceive as reality. So if they wish to protest, so be it. However, mass disobedience is the correct response, ignore governments en masse. But, since there is not enough mass of the population ignoring governments en masse then I see it valid to resort to any method they see possible except doing nothing and folding their hands and obeying. That never.

Gosia: And if resisting and fighting the Cabal is what one feels is genuine and in accordance with their soul?

Yazhi: Then that should be done. Remembering that: No clowns, no circus <--

That is why we have always said that you should see, read, and listen to everything that is within your reach, so that from there you can form a personal criterion about the nature of reality on which each one bases his or her life, always keeping in mind that you should not become attached to systems of thought even if they are agreeable to you, and always have the necessary flexibility to adopt new ideas, discarding the previous ones, as things develop.

And even if they die in the struggle, if that is what they want, that is winning because they were faithful to their principles, ergo faithful to their souls. Which makes their incarnation worthwhile.

Robert: But to be true to your principles, to say "I do not consent" is more than

enough.

Yazhi: It depends on the level of consciousness of each person and the capacities they have. For example, people who feel that have no influence over others, like many starseeds where even their families don't pay attention to them, only have to be completely true to themselves and with that they are already doing their 'work' and fulfilling their life purpose.

But a person with greater responsibility, such as yourselves, should continue, within their capabilities, in the fight in more direct ways, as their 'power' is much greater, or their range of influence or whatever.

A person who feels he has no power at all, does have it over himself and that is a lot. That is what it is all about. Being true to your souls. To guard them and not allow them to be taken away, either by mind control or vaccines or weaponized sodium. If they cannot or feel that they cannot contribute anything to the fight, they can always contribute. Broken shoes, broken shoes... if only they save themselves, their souls, that is enough, that is what they are there for.